JENNIFER ELISA VICEDO SOTO (22 de julio de 1996)

Es una actriz y cantante mexicana. Su gran debut en la pantalla grande fue en el año 2008 dandole vida al personaje de Linda en la película Malos Hábitos. Por esta opera prima fue galardonada con una Diosa de Plata (Premio entregado por los Periodistas Cinematograficos de Mexico PECIME) a mejor actriz infantil en el año 2008, una Rosa de Cristal y algunos premios de menor renombre.

La película de Malos Habitos fue tambien llevada al festival internacional de Canes.

Actualmente es modelo de Televisa Costumer Products y Palacio de Hierro a demás de constantes participaciones en La Rosa de Guadalupe.

Historia

La película llego a tener mucho éxito entre las personas adultas y adolescentes, trataba sobre personas con malos habitos alimenticios asi como enfermedades deribadas de estos. Tuvieron diversas entrevistas entre las más relevantes con Maxine Woodside, Facundo Cabral, Carlos Loret de Mola y Adal Ramones entre otros.

PRIMEROS AÑOS DE VIDA

Nacida el 22 de julio de 1996, en la ciudad de México con tan solo 6 meses de vida, fue una bebe prematura, su madre Elsa Maribel y su padre Luis Guillermo le dieron el nombre de Jennifer Elisa Vicedo Soto, más tarde la joven actriz cambiaria su nombre artístico a Elisa Vicedo.

Tras siempre acompañar a su padre, quien es representante de artistas, al trabajo, a la joven actriz le empezó a interesar el campo y mas tarde soñaba con algún dia ser ella la entrevistada y la persona parada en un escenario ante cientos de espectadores.

En el año 2000 ingreso por primera vez al CEA infantil, pero siendo aun muy pequeña y después de sufrir pánico escénico lo abandono para tratarlo un año mas tarde. Asi pues en el 2001 ingreso al CEA Infantil donde estudio durante 6 años para convertirse en la gran actriz que hoy es.

En el año 2004 acudio al primer casting en su vida, el cual era para entrar a la película de MALOS HABITOS, 2 años mas tarde fue elegida en un proceso en el que se vieron envueltas mas de 1000 niñas de la edad para protagonizar la película.

En el año 2009 grabo un tema llamado "Corro sin tu Estar" cuya fecha de lanzamiento aun es incierta. Tambien grabo una canción llama "AMA LA VIDA" con Lucero, Mijares, Pandora y muchas personas más.

Actualmente trabaja para Televisa Costumer Products haciendo promoción de Sueña Conmigo y también está en la exitosa telenovela de la Rosa de Guadalupe (llevando más de 7 capítulos en ella)

Recordemos que también estuvo en viva los niños en 2 capítulos y también en la telenovela de Corazón Salvaje interpretando a la pequeña Regina Aime, mas tarde sus 3 capítulos fueron cortados por falta de tiempo. Participo también en Incognito con Facundo y próximamente la veremos en Como Dice El Dicho, el cual es un programa similar a la Rosa de Guadalupe, pero tocando temas mas fuertes.

Actualmente la joven artista esta cursando la secundaria y espera poder unirse pronto al CEA Juvenil o conseguir una major oferta para seguir creciendo como actriz.